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Serve to Change Lives「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
国際ロータリー会長 シェカール・メータ
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参加しよう心豊かに楽しいクラブ 1563号 2020/9/15

～前回の例会～

千葉義塾インテグレーテッド・アカデミー

代表理事 千葉 祇暉 氏

「立てないけど立ち上がれ

～パラリンピックを終えて」

ご紹介者：高橋秀一郎会員

本日の卓話

ANDY株式会社

代表取締役 秦 英之 氏

「データで見るスポーツビジネス」

ご紹介者：小林美和会員

2020年のパラリンピック終わりましたが、
当事者である我々社会的弱者からしてみれば、
あまり社会情勢、我々の扱いが変わらないの
がちょっと残念です。
私は、20歳の時に友人と海に行って浅瀬に

飛び込んで首の骨を折って、それから40年間
車椅子。リハビリ中、大きな国立病院に入院
していた時に、車椅子陸上競技に巡り会い、
トレーニングして、トレーニングして1992年
のバルセロナオリンピックに出場しました。
行ったら凄いのがいっぱいいる。同じ障害で、
同じように手が効かないけれど、すごい速く
走る。ガッツ、バイタリティーもあるし、
図々しい。こうなりたいなと思って、勝った
カナダの選手にトレーニング方法とかいろん
なことを聞いて日本に帰ってきました。日本
に帰って、練習のできる400mのトラックを

1583号 2021/11/9

探すところから始めて、陸上競技場で走ったと
きに初めて「共生」ってこういうものだとわか
りました。競技場のトラックは、子供、中学生、
高校生、大学生、社会人ランナー、いろんな人
たちが大勢走っている。ルールは1つだけ。反
時計回り。そのルールさえ守っていれば、みん
なが楽しく走れる。その時に、みんながルール
を守って、お互いに思いやりをもっていれば共
生できる、誰にも気を使わずにすむんだとすご
く心地よかったんです。
環境さえ整備されていれば、皆さんも住みや

すい世の中になって行く。高齢になれば膝が痛
くて歩けない、目が見えない、耳が遠くなる。
そうなってきたら他人事じゃない。皆さんも障
害を持っている僕たちでも同じ。そうなってき
たとき、やっぱり環境が大切だと思うんです。
日本では社会的弱者に手を差し伸べましょう

という。一方アメリカには、Americans with 
Disabilities Act という障害者の法律があり、
環境を整えない限り免許がおりません。環境が
整っていれば、障害者も自己完結で電車に乗れ
る、レストランに入れる、映画館にも行ける、
つまり社会的弱者じゃなくなる。すなわち、社
会的弱者を助けるのではなく、社会的弱者を無
くす世の中にして行きましょうと。手伝うのは
簡単ですが、手伝うのではなく、落ちたハサミ
をどうやれば自分で拾えるかを考えようと。
パラリンピック憲章には、自らの意思で競技

場に立ち、失われた機能ではなく、残った機能
で最大の奮闘をするとあります。そこに勝ちも
負けもない。東京パラリンピック後、共生を実
現するような街作りを期待していましたが、残
念ながら、車椅子が邪魔者扱いされ、障害者と
病人がイコールにみられる現状はそのままです。

1996年、アトランタパラリンピックでウェ
ルカムボードに「What your excuse」障害を
言い訳にするなとありました。海外では、健常
者のスポーツ、障害者のスポーツという区分け
もなく、それぞれスポーツができる環境が整っ
ていて、みんなが受け入れる態勢にある。すご
い言葉、皆さんにお伝えしたいと思った言葉と
して最後に紹介させて頂きます。
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丸山 剛 先日麻雀で九連宝灯を振り込んでし

まいました。厄除けとしてニコニコ

ボックスへ寄付させて頂きます。

河村守康 家内の誕生日に美しいお花をありが

とうございました。

村木 茂 御礼が遅くなりました。８月の誕生

日にお米有難うございました。

計￥16,000        累計￥119,000

第 1633回例 会 報 告
■ 10月26日例会プログラム
1. 点鐘
2. ロータリーソング「日も風も星も」
3. 会長報告
4. 委員会報告
5. 卓話
6. 点鐘

■ 出席報告
10月26日
出席者34名ビジター0名出席率67%

10月19日
出席者31名メーキャップ8名計39名
会員数54名出席対象者51名
修正出席率76%

○ 会長報告
・飲食店の時短要請も解除されました。これ
からの季節に向けて、大きな波が来ないよ
うに、対策には気をつけてまいりましょう。

・10月24日の日曜日、ポリオデーのウォー
クラリーに参加しました。

・トレインジャックを見ました。全ての中吊
り広告がポリオデーの広告でしたが、少し
控えめの印象でした。

・2770地区がチャリティークラシックカー
ラリーを主催しました。埼玉県内で開催さ
れ41台のクラシックカーが参加したという
ことでした。こちらの方が広く発信できた
のかもしれません。

〇委員会報告
SAA 川口委員長
些細な報告ですが、例会の休会を挟んでも、
関係なく和洋中カレーの順に具合よく出て
くるようになりました。

米山奨学 由井委員長
本日も先週に引き続き封筒を各テーブルに
置かせていただきました。今月米山月間と
いうことでご協力お願いいたします。

高橋会員
一声会秋のゴルフコンペが11月24日(水)
霞ヶ関カンツリー俱楽部で開催されます。

11月16日(火)  卓話者：愛宕神社宮司半田裕明氏
演 題：「愛宕神社祭司あれこれ」
紹介者：小西悦郎会員

11月23日(火)  祝日休会
11月30日(火) 卓話者：有限会社番（つがい）

代表取締役今澤明彦氏
演 題：「介護サービスの

賢い使い方」
～介護業界19年の

経験から学んだこと～
紹介者：木村奈美枝会員

今後の例会予定

〇幹事報告

・10月22日に発刊され日経新聞に掲載され

たロータリーの広告を各テーブルに置き

ました。ご覧になってない方はどうぞご

一読下さい。

・第40回インターアクト年次大会のご案内。

大会テーマは異常気象と天災。基調講演

を気象防災キャスターの天達武史様。

12月18日(土)に開催いたします。

登録希望の方は事務局まで。

登録期限は11月30日です。

・ロータリー奉仕デーチャリティーキッズ

フェスタのご案内。12月12日(日)、港区

立赤坂区民センターにて。コロナ禍の中

で我慢を強いられた子供達の為に親子の

絆が深まるコンサートを開催。

参加ご希望の方は事務局まで。


